



OPERASI KETUPAT PROGO 2024 MULAI DIGULIRKAN

Sinergitas Aparatur Beri Jaminan Keamanan di Kota Yogya

YOGYA (KR) - Jajaran aparaturnya dari Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkompimda) Kota Yogya bersinergi dalam memberikan jaminan keamanan bagi warga yang tengah beraktivitas di kota ini. Terutama selama masa lebaran yang kerap ditandai dengan lonjakan aktivitas masyarakat mulai pemudik hingga wisatawan.

Kesiapan itu ditunjukkan dalam Apel Gelar Pasukan Operasi Kepolisian Terpusat Ketupat Progo 2024 di Halaman Balai Kota Yogya, Rabu (3/4) pagi. Peserta apel merupakan unsur Forkompimda antara lain Polresta Yogya, Kodim 0734 Yogya, Dinas Perhubungan, Sat Pol PP, Dinas Kesehatan, Dinas Kebudayaan dan lain sebagainya.

"Hari ini (kemarin) kami mengikuti Apel Gelar Pasukan Operasi Kepolisian Terpusat Ketupat Progo 2024, sebagai bagian dari kesiapan untuk pengamanan dan memastikan kelancaran selama libur lebaran dan Hari Raya Idul Fitri," terang Penjabat (Pj) Walikota Yogya Singgih Raharjo, usai menjadi inspektur.

Singgih mengatakan, pihaknya telah berkoordinasi dengan Polresta, Kodim 0734 serta stakeholder terkait untuk memastikan semuanya sudah siap bertugas dalam menjaga kelancaran dan keamanan semasa libur lebaran di wilayah Kota Yogya. Jaminan keamanan tidak hanya mencakup kondisi wilayah melainkan juga arus lalu lintas, kebencanaan, dan aspek lainnya. Operasi Ketupat Progo 2024 pun mulai digulirkan Rabu (4/4) hari ini hingga 16 April 2024 mendatang.

Menurutnya, khusus di sekitaran Jalan Malioboro telah dilakukan simulasi terkait rekayasa lalu lintas untuk menghindari kepadatan kendaraan. Termasuk dengan mengadakan 'car free night' di sepanjang Jalan Malioboro mulai besok hingga operasi berakhir.

"Kemarin kami sudah lakukan simulasi untuk rekayasa lalu di seputaran Jalan Malioboro. Intinya akan kami lakukan buka tutup ketika situasi memang mengharuskan untuk menjaga kelancaran arus lalu lintas," tambahnya.

Sejalan dengan itu Kapolresta Yogya Kombes Pol Aditya Surya Dharmas, menyampaikan ada sebanyak 560 personel dari jajarannya yang akan diturunkan untuk bertugas dalam menjaga keamanan dan kelancaran pada momen Hari Raya Idul Fitri 2024. Sinergitas bersama aparaturnya atau stakeholder lainnya menjadi bagian penting dalam mewujudkan situasi kamtibmas.

"Kami telah berkoordinasi dan juga kolaborasi bersama Pemkot, TNI dan pihak terkait untuk bertugas sesuai kewenangannya masing-masing. Kami juga siapkan empat pos dengan posko terpadu di



KR-Istimedia

Pj Walikota Yogya memantau personel Operasi Ketupat Progo Kota Yogya 2024.

Teteg Malioboro. Pos lainnya tersebar di Pos karta, Titik Nol Kilometer, serta Pos Gembira Loka," jelasnya. (Dhi)-f

	Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.		Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 Mei 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005